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平成28年度 

第2回学校評議員会・地域の皆様と生徒会執行部生徒との合同懇談会 

まとめ 

日時 平成２８年１２月１６日（金） 

１５時４０分～１７時 

                             場所 会議室・社会科教室 

                               進行 教務主任（内藤信一） 

１ 開会のことば（教頭） 

２ 学校長あいさつ  ３ 平成２８年度生徒会活動報告（生徒会長 中島壮太） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 分散会・意見交換   

 （１）自己紹介 

 （２）分散会テーマ  

    ①「長野南高等学校の現状について」～地域の皆さんから見た長野南高校は～ 

    ②「地域との交流について」～長野南高校生徒にできること～ 

    ③「長野南高等学校の今後について」～自由な発想・視点で～ 

 （３）分散会：意見交換＆内容発表 

≪Ａグループ≫ 

① 長野南高校の現状 

・挨拶ができず、交通マナーが守れて  

いない。 

・挨拶は生徒一人一人にする。 

② 地域との交流 

・ボランティアについての情報を活発 

に交換する。 

③ 長野南高校の今後 

・地域に必要とされる学校づくり。 
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≪Ｂグループ≫ 

① 長野南高校の現状 

・交通事故が多い。 

・決められたルールが守れない。 

② 地域との交流 

・南高校を主体としたイベントを 

やる。 

・全校がボランティアが出来るように。 

 地域の方と触れ合う企画 

 学校内だけでなく地域の方と挨拶をで 

きるようにする。 

③ 長野南高校の今後 

・目標を持ち、志をもって取り組む学校に 

する。 

 

≪Ｃグループ≫ 

① 長野南高校の現状 

・昔よりもマナーが良く 

なって来ている。 

・挨拶を日常化する。 

・自転車で並列走行する 

 生徒がいる（車からし 

 たらスゴク怖い）。 

② 地域との交流 

・地域の方からボランテ 

 ィアを募る（雪かき等） 

・防災訓練に参加する。 

 

③ 長野南高校の今後 

・地域と交流する。祭りに参加 

 する部活動を立ち上げる。 

・挨拶を日常化する。 
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≪Ｄグループ≫ 

 

≪Ｅグループ≫ 

①自転車マナー 

・注意を聞ける関係性の構築。 

・ルールを守る意識の低下。 

・交通ルール改定に合わせた学習の必要。 

清掃 ・自らが行う意識・モラルの低さ。 

・徹底できない甘さ。 

・整美委員会による具体的な指導の必要。 

②ボランティア活動 

・積極性の必要。・執行部以外の生徒に参加の呼び

かけ。川中島フェスティバル、今井駅の花の植替え 

③長野南高校の今後 誇りに思えるものの創出  ・挨拶、校歌、清掃。 

保護者への感謝 ・家事手伝い、「ありがとう」→大人になっても順応できるように。 
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≪Ｆグループ≫ 

 

①自転車マナー 

・よくない。通学途中の小学生の妨害 

・ルールの存在の意味の再確認。 

②積極性の必要 

・多種化→花の世話、老人ホームで歌の 

発表 

③学力向上・部活動 

・文武両道。一生懸命が大事。 

・全国レベルに。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪Ｇグループ≫ 

 

 

① 挨拶 

・全校規模での活動の必要。 

自転車の乗り方 

・現状理解の促進。 

 事故状況をまとめた表の作成 

② ボランティア活動 

・地域への周知・宣伝の必要。 

 文化祭への招待、1・2年生の参加促進 

③ 改善が必要とされる点の改善の実効。 
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≪Ｈグループ≫ 

① 挨拶 

 ・まだまだできていない。校内ではでき 

る↔校外ではできない。 

自転車の乗り方。 

・まだまだ事故が多い。 

学校としての活動 

 ・活動が多すぎて、全てをPR しきれて 

いない。 

風紀 

・昔と比べてよくなった。 

② ボランティア活動 

 ・PR できていない。→校外活動への積 

極的な参加の必要。 

③自転車マナーの改善 

 ・ロードマップの作成。 

文化祭の改善 

・一般公開を地域にPR 

 回覧板。SNSに頼らない。 

 ・模擬店の見直し。 

  店舗数の増加。商品の増加。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ まとめの言葉（中澤惇夫様：更北地区民生児童委員協議会会長・本校学校評議員） 

（平栗美保子様：本校学校評議員） 

 

６ 閉会の言葉（教頭） 
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地域の皆様のご意見・ご感想等の集約 （住民自治協＝○住、民児協＝○民、学評員＝○学） 

１ 開催日時等について 

・適当○民  ・この時期で良い○民  ・特に問題なし○民  ・適当と思います○民   

・良いです○民  ・良い○学  ・新執行部の始まりで良いと思います○民    

・時間がもう少し欲しい○民 

・生徒会がスタートして２カ月余り、周囲も少しずつ見えて来て、張り切って活動し始めたこ

の時期は、ちょうど良い時期かと思いました○民  ・１回なら生徒、学校の都合○学   

・生徒会役員改選後とのことで、良い時期だと思います。  

・寒い時期ですしインフルエンザ等の流行も心配な季節です？とも思いますが、新しい生徒会

のスタートなど貴校のご都合に合わせて下さって宜しいのではないかと存じます○民 

・年末の多用な時期なのでもう少し早めに（１週間くらい早く）開催してもらえると有難い○学 

・分散会、意見交換の時間をもう少し長くするために、開始時間を早めてはどうか。開催月は

執行部改選との関係でこの時期で良いのではないでしょうか○学 

・いろいろの都合もありますが、開始時間をもっと早める設定をして欲しい○民 

 

２ 本日の「合同懇談会」についてのご意見ご感想 

・現役の高校生の初々しい発言を心地良く聞かせていただきました。会に出席している執行役

員はとてもしっかりされていると感じました○民 

・生徒さんの率直な意見を聞けて良かったです。生徒会役員さんだけあって、前向きで積極的

に学校を良くしたいという姿勢が見受けられました。また他の大人の出席者がどう考えてい

るか、どう見ているかなどの考え方も大変参考になりました。是非この意見を活かして今後

ともいい学校づくりに励んで下されば、この懇談会をやった甲斐もあったと思います○民 

・意見交換のテーマが幅広く色々の意見が出されました。もう少しテーマを絞ってやった方が

良いのではないでしょうか○学 

・例年のような開催になっていますが、９年間の中で一番良かったと思います。生徒の意思の

中に「やらされている感がなく」がなく、自ら運営していくんだという思いがありました。

ポストイットを使っての発表はやはり見えづらいです。できればマジックを用意してポイン

ト、キーワードを書いての発表の方が分かり易いです○学 

・高校生徒の接点がほとんどないので自分の勉強になりました○民 

・テーマについて、もっと具体的なものが良いと思います。そうでないと時間が足りなく、意

見が出しづらい。高校生と話す機会がないため、話ができ、何を思っているのかが少しわか

ったような気がする○民 

・グループごとで、３つのテーマについて話し合うことで参加しやすかったです○民 

・生徒の声が聞けて楽しかったです。生徒との合同懇談会がもう１回位、文化祭前の５月頃に

欲しいと思う（文化祭への地域の参加を踏まえて○学 

・貴重な機会になりました○学 

・高校生の本音が聞けて有意義でした。地域の学校として育てていきたいと思いました○民 

・・意見交換が３点あったのですが、時間が少なく掘り下げが足りないまま終わってしまった

のは残念でした○民 

・スタートしたばかりの民生児童委員なので、すべて初めての経験、聞き役に回ってしまった

けれど、今後は少しずつ発言できるようにと思います（生徒名に振り仮名があれば良かった）○民 

・何も分からず参加させていただきました。私自身大変勉強になりました。御礼を言いたいです○民 

・高校生の声を直接聞くことができて参考になった。一生懸命にボランティアに取り組んでい

る声を聞き、参考になった○民 

・生徒自身が話し合いのデータが明確でなかったので、話が深まらないように思いました○民 
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・普段なかなか接しない生徒さんと話し合いができて良かった○民 

 

３ 生徒会執行委員生徒にメッセージがございましたらお書き下さい。 

・地域からの参加者との、年齢差にかかわらず、自分たちの意見を伝える努力、熱意が見られ

ました。今後もこの雰囲気を継続して欲しいものです○民 

・大変忙しいとは思いますが、自分のために頑張って下さい○民 

・まっすぐで明るいパワーを感じました。役を得て、その中で精一杯活動することで、一年後

には自分の成長を実感できると思います。大変なことも多いと思いますが、皆の力を考えを

出し合って、協力しながら頑張ってください○民 

・生徒全体を引っ張っていくこと、生徒全体を巻き込んでいくこと、とにかく頑張って下さい○学 

・南高の存在感とアピールできるよう頑張って欲しい○民 

・頑張ってください○民○民 

・長野南高校の皆さんには、川中島住民自治協議会の諸行事に参加いただき感謝しています。

地域に積極的に参加することで長野南高校の評価も更に高まるものと思っています○学 

・南高と言えば、○○という地域の評価が得られることは、地域と共存する上で重要かと思い

ます○民 

・新執行部の新たなスタートとなる本日の会。分散会の中でも一人ひとりがしっかりとした考

えを持っていて、若い感性が社会の中に還元できるような場が（ボランティア等）の触れ合

いのなどで増えるといいなぁと思っています。ただし、本業は学力！日々しっかり勉学に励

んで欲しです○学 

・南高の存在を示すために地域との交流を深める。①各地域のイベント、稲里の場合（花火大

会、納涼なつ祭り、お花見会）②お茶のみサロン、親子広場への参加、更北地区の福祉バザ

ー、こども夏祭りのボランティア③雪かきボランティアへの参加○民 

・いろいろな所で頑張っていらっしゃる姿をお見かけしています。せっかく地元にある高校で

すので、これからも良い歴史を積み重ねて行って下さい。いつまでも応援しています○民 

・特色ある高校づくり、地域に根差した高校づくりに向かって頑張ってください○民 

・南高校はいろいろとボランティアを行っていて素晴らしいと思います。しかし、こんなに頑

張っているのに地域の人々は理解していないのではないでしょうか？もっといろいろな面

でアピールした方が良いのではないか？○民 

・地道な活動を広めて（生徒全体に）ください○民 

・高校１年生の孫（男子）と接してはいますが、他の高校生とお話が出来て良かったし、しっ

かりしていると感じました。今後の活躍に規定しています。本日は有難うございました○民 

・前向きで責任感あふれる思いに感動しました○民 

・いろいろ有り難うございました○民 

・生徒会の活動テーマである「挨拶運動」をやり続けて、学校全体が自然に挨拶ができるよう

になって欲しいと思います。いじめがないと聞いてとても素晴らしいと思います。 

 


